

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2023年02月号

地域要望の改善方を大分市へ要請

1月23日、党中部地区委員会と市議団は、これまで取り組んできた市民アンケートに寄せられました地域要望・第1次分の改善方を大分市に要請しました。



「デコボコ道路・歩道をよくしてほしい」「交差点に点滅信号器を設置してほしい」「通学路にカーブミラーの設置、てすり、防犯灯を」「樹木の剪定をしてほしい」「バス停に屋根の設置を」「交差点改良を」「道路標識の再整備を」「交差点道路にかいてある「止まれ」などの路面標示の改善」などを要請しました。第2次の要請準備も進めています。引き続き地域の要望をお寄せください。

やさしく強い経済に

1月22日、東部公民館で、大門実紀史氏(党前参議院委員)は、「やさしく強い経済学」と題して、講演しました。



物価高騰、消費税減税、インボイス制度など、わかりやすくお話していただきました。

いっせい地方選挙を前にして、物価高騰から、市民の暮らしを守る政策を学ぶことができました。

←講演する大門前参議院議員

学生食糧支援活動へ参加

1月29日、政所南公民館で、行われました。



(政所南公民館)

50数名の学生らが、開始時刻前から集まり、用意したお米・ミカンなどをバックに詰めていました。川添・佐賀関・大在・坂の市・明治の党と後援会のみなさん、ご協力ありがとうございました。

上野展望台の眺望をよくして



(上野展望台)

演説会案内の訪問活動で、大道の方から、「上野美術館の展望台に上るが、樹木が生い茂り、南大分方面が見えなくなった」との声が寄せられ、都市計画部に改善方を申し入れました。

つつみ栄三事務所開き

1月15日(日)、コンパルホールで行われました。



(コンパルホールにて)

★県議選告示は3月31日、投票は4月9日です。

街頭キャラバンに出発

事務所開きの午後から、第1次街頭キャラバン(15日—21日)に出発し、岸田政権の大軍拡・大增税に反対し、物価高騰から暮らしを守る党の政策を紹介しました。



(上野町で訴えるつつみ県議)いました。

林田県委員長の情勢報告、川畑地区委員長の行動提起、団体・後援会・自治会役員など激励のあいさつ。

つつみ県議は、6期目必勝めざす決意を訴えました。

オール与党県政における日本共産党議員団の実績・役割について、縦横に訴えました。キャラバンカーに乗車し、運転手・アナウンサー・ビラ配布など、ご協力ありがとうございました。

党7中総・支部への「手紙」読み・討議



(豊府支部での討議)

1月5日、日本共産党第7回中央委員会総会で、提起された支部・グループへの「手紙」の読み・討議をすすめています。大道・南大分・豊府の議論に参加しました。

次期党大会までに130%の党づくり、いっせい地方選挙躍進・勝利への諸活動について相談しました。

日本共産党演説会へご参加を

★演説会は下記に変更になりました。

とき 3月5日(日) 10時30分
ところ ホルトホール3F 大会議室です。
弁士 穀田恵二衆議院議員(党国会対策委員長)
つつみ栄三県議会議員

暮らしや地域のご意見・ご要望をお寄せください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3—2—6
546—4505 (FAX兼用)
携帯090—2714—5612

